



## **Presseinformation**

### **Symbolischer Spatenstich für das neue Kundenhaus der Sparkasse in Schmalkalden**

Bau, Modernisierung und Rekonstruktion von Sparkassenfilialen sind seit Jahren fester Bestandteil der Standortpolitik der Rhön-Rennsteig-Sparkasse. Auch im Jahr 2020 wird dieser Prozess kontinuierlich fortgesetzt.

Gern hätten die Vorständinnen der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller und Annette Theil-Deiningner, der Geschäftsführer der Rebo Consult, Dirk Bodes, als Generalunternehmer, und das Planungsbüro Erfurt & Partner gemeinsam mit Bürgermeister Thomas Kaminski und weiteren Beteiligten den traditionellen Spatenstich für das Bauprojekt am Schmalkalder Altmarkt vollzogen. Doch in Zeiten von Corona stehen die medizinischen Sicherheitsaspekte und die Gesundheitsvorsorge im Mittelpunkt.

Unabhängig davon herrscht aber rege Bautätigkeit vor Ort. Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse wird in Schmalkalden ihre Präsenz und die seit Jahren vorhandene Baulücke mit einem attraktiven Gebäude ausfüllen.

Durch das regionale Finanzinstitut wird ein Gebäudekomplex als Wohn- und Geschäftshaus geschaffen, der aus einem viergeschossigen, teilunterkellerten Kernbauwerk besteht und mit einem zweigeschossigen Anbau abgerundet wird. Die beiden unteren Etagen werden komplett durch die Sparkasse genutzt. Neben dem Servicebereich sind hier Beratungsflächen für alle Kundensegmente vorgesehen. Außer der Filiale, die sich derzeit in der Auer Gasse befindet, werden auch die Kundenbetreuer aus dem Objekt Entenplan künftig im neuen Kundenhaus zu finden sein. Neben den Service- und Beratungsflächen wird das Areal über einen SB-Bereich mit Geldautomaten für Ein- und Auszahlungen und Multifunktions-Terminals verfügen. PKW-Stellplätze für Kurzzeit-Parker komplettieren das Bauvorhaben.

3 Zwei-Raum-Wohnungen mit einer Wohnfläche von 50 – 66 qm und 1 Drei-Raum-Wohnung mit einer Wohnfläche von ca. 110 qm werden potentiellen Wohnungssuchenden angeboten. Für Interessenten steht Herr Marco Gerull, Immobilienmakler der Rhön-Rennsteig-Sparkasse unter 03693/468-2224 zur Verfügung.

Die Vorständinnen Marina Heller und Annette Theil-Deiningner zeigten sich erfreut über die weiteren Fortschritte des Projekts und hoben das

partnerschaftliche Verhältnis zur Stadt und die damit verbundene Unterstützung durch die Verwaltung hervor.

Wenn alle Bauarbeiten planmäßig realisiert werden können, wird die Sparkasse voraussichtlich im März 2022 ihre Räume beziehen können und die Eröffnung im April 2022 erfolgen. Die stv. Vorstandsvorsitzende Annette Theil-Deiningner ergänzte: „Die Vorfreude der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf das neue Kundenhaus mitten im Herzen von Schmalkalden ist groß, denn nach der umfangreichen und spannenden Vorlaufzeit mit den archäologischen Grabungen wird das Vorhaben nun immer deutlicher sichtbar.“

Schmalkalden, 11. Mai 2020

2.795 Zeichen (mit Überschrift und Leerzeichen)

Michael Kraus  
Leiter Unternehmenskommunikation  
Tel. 03693/468-1040  
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de